

Vielen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten

Jürg Stucki

7. Dezember 1950 – 12. Juli 2023

erfahren durften.

Allen, die ihre Anteilnahme auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten, mit uns fühlten, uns Trost in Wort und Tat spendeten und uns in unserem Schmerz begleiten, danken wir von Herzen.

Unser Dank gilt speziell Frau Claudia Bühlmann für die einfühlsame Rede, sowie Herrn Chrigu Gerber für das schöne Orgelspiel.

Im Namen der ganzen Trauerfamilie: Hana Burger